



19 de septiembre de 2006

## **La CHS recupera el Barranco de la Fuente para el disfrute de los vecinos de Vélez-Blanco**

*Fuentes Zorita visita esta zona que contará con lagunas, estanques y un salto de agua*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy el Barranco de la Fuente, en Vélez-Blanco, tras finalizar las obras de recuperación ambiental y vegetal que ha realizado el organismo de cuenca en este cauce, que se encontraba muy degradado por la acción del hombre y que se había convertido en un basurero.

Gracias a estos trabajos, los vecinos podrán pasear por este cauce, al que no tenían acceso debido a unas obras anteriores que cubrieron el tramo urbano del barranco. Ahora, se facilita el acceso de los habitantes de esta población almeriense, incluidos los minusválidos.

La CHS ha recuperado este espacio urbano como zona verde con el objetivo de integrarlo en la trama del pueblo, y ha incorporado escaleras, lagunas, acequias, sendas, un estanque y hasta un salto de agua en un barranco.